
         GALATINA

IL 5 MAGGIO 2009 SI SANCIVA UN’IMPORTANTE PROTOCOLLO D’INTESA TRA IL COMUNE DI 
GALATINA L’ASI DI LECCE E CONFARTIGIANATO.
CON  TALE  ACCORDO  SI  PROCEDEVA  AD  UN’AZIONE  D’IMPULSO  SULLE  ATTIVITA’ 
PRODUTTIVE  ACCOGLIENDO  LA  PROPOSTA  AVANZATA  DA  CONFARTIGIANATO  DI 
GALATINA E TESA A VALUTARE LA POSSIBILITA’ DI MUTARE LA TIPOLOGIA URBANISTICA 
DI UN’AREA A SERVIZI,  IN LOTTI EDIFICATORI IN AGRO DI GALATINA. TUTTO CIO’ ALLO 
SCOPO  DI  FAVORIRE  L’INSEDIAMENTO  DI  NUMEROSE  ATTIVITA’  ARTIGIANALI   NEL 
TERRITORIO  CITTADINO  CON  EVIDENTI  RICADUTE  IN  TERMINI  OCCUPAZIONALI  E  DI 
GETTITO PER LE CASSE COMUNALI DI GALATINA.
NEL PROTOCOLLO D’INTESA SI RITENEVA DI INTRAPRENDERE LA STRADA DELL’ACCORDO 
DI PROGRAMMA E SI INVITAVA L’ASI DI LECCE AD ATTIVARE LE NECESSARIE PROCEDURE 
URBANISTICHE .

ABBIAMO  PERTANTO  CONSULTATO  IL  PRESIDENTE  DELL’ASI   DOTT.  CARLO 
BENINCASA  ED  ABBIAMO  AVUTO  RASSICURAZIONI  CHE  LA  PROSSIMA  SETTIMANA 
L’ASI  CONSEGNERA’  AL  COMUNE  GLI  ELABORATI  DELLA  VARIANTE  DELLA  ZONA 
INDUSTRIALE  DI  GALATINA  CON  LA  RIDUZIONE  DEI  LOTTI.   CIO’  CONSENTIRA’ 
L’AVVIO DELL’ITER PER LA CONFERENZA DEI SERVIZI  AD OPERA DEL COMUNE DI 
GALATINA CHE APPROVERA’ DEFINITIVAMENTE IL PROGETTO E LA CONSEGUENTE 
ASSEGNAZIONE DEI LOTTI AGLI ARTIGIANI.

UN  IMPEGNO  MANTENUTO,  A  SOSTEGNO  DELLE  ATTIVITA’   ECONOMICHE  DEL 
TERRITORIO!
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